
 

 

 

 

ビジネス・イノベーション研究所 兼任研究員 活動報告 

 

（１）北居 明 

   ●9月 1 日 神戸製鋼所様で対話型組織開発体験会を開催。（於 IHD ビル） 

        17 名（うち 7 名はオンラインでの参加）の社員の方に参加いただいた。事後アン

ケートの結果でも好評であった。 

 

   ●9月 7 日 解決志向アプローチ研究会を開催 

   本学第 4 会議室にて、外部研究者 4 名（うち 1 名はオンライン参加）に参加いた

だいた。各々の研究発表について活発な意見交換がなされた。 

 

 

（２）奥野 明子 

   ●１．「人事評価のアンコンシャスバイアス研究」第 4 回研究会 開催  

2022 年 9 月 1 日１３：００-１５：３０ Zoom オンライン 

 

報告者及び報告内容： 

①安藤 史江 氏（南山大学経営学部）－「ダイバーシティの運用と組織の学習成

果との関係－日台企業の女性従業員の比較調査結果から」 

 

   ②奥野 明子 (甲南大学経営学部)－「復職者の人事評価に関する実態調査２」 

   ●２．商業雑誌 掲載 

2022 年 9 月 20 日「ワーキング・マザーの人材育成」『SQUARE』＃２０７ 

  2022 秋、pp１０‐１４、サービス連合情報総研 

https://my.ebook5.net/assist-2/207/ 

202２年９月 

https://my.ebook5.net/assist-2/207/


 

 

 

 

 

（３）若林 公美 

●コロンビア大学のワークショップの司会を務めました。 

9 月 27 日火曜日、午前 11:00 ～ 午後 12:00 

プレゼンター: Jeremiah Green (Texas A&M, TX, USA) 

モデレーター: 若林裕美 (甲南大学、神戸、日本) 

Paper: Measuring Expected Volatility Using Earnings Line Items as Risk 

Exposures 

 

 

（４）西村 順二 

   ●西村順二ビジネス・イノベーション研究所長のコメントが読売新聞に掲載され 

ました。 2022 年 9月 2 日（金）読売新聞（夕刊）全国版 

    

  地域の名所や名物をカプセル入りキーホルダー等にした「ご当地ガチャ」が近年静 

かに人気を博している。この「地域ガチャ」の人気のヒミツについて、西村所長が 

取材を受け、コメントが記載された。 

 

   ●西村順二ビジネス・イノベーション研究所長が、大阪府経営合理化協会主催の 

二世経営者の勉強会「経営二世塾アドバンス」でアドバイザーを務めました。 

  2022 年 9 月 8日（木）１３：００-17：00 大産業創造館 会議室 

 

  大阪府経営合理化協会主催の若手二世経営者の勉強会「二世塾」（2年コース）で 

学んできた二世経営者に向けてのアドバンスコースが開催され、西村順二ビジネ 

ス・イノベーション研究所長がアドバイザーを務めました。このアドバンスコース 

は 1 年コースで、合計で 11 回の学びの場が設けられています。西村順二所長は、 

この 11 回にわたりアドバイザーを務めています。 

 

 

 

https://www8.gsb.columbia.edu/ceasa/sites/ceasa/files/Green%20Zhao%20SigmaRisk_20220627.pdf
https://www8.gsb.columbia.edu/ceasa/sites/ceasa/files/Green%20Zhao%20SigmaRisk_20220627.pdf


 

 

 

 

 

   ●西村順二研究室 3 年ゼミ生が、神戸市と共同研究を進める「神戸市ふるさ 

と納税」に関する研究が読売テレビの取材を受けました。 

  2022 年 9 月 8日（木）9：30-12：00 甲南大学岡本キャンパス iCommons 

    2022年 9月 22日（木）10：00-13：00 甲南大学岡本キャンパス iCommons 

 

  経営学部西村順二研究室 3 年ゼミ生が神戸市と共同で取り組む「神戸市ふるさと 

納税の活性化」プロジェクトを読売テレビが取材しました。その後複数回の取材を 

経て、10 月 14日の夕方、読売テレビ情報番組「ten」で 5 分ほどの放送が企画 

されています。当日は、西村ゼミ 3年生が、このふるさと納税共同研究に対する思 

いを語り、また企業返礼品の開拓の様子も取材を受けていました。 

 

 

   ●西村順二所長が、企業経営者のセルフチェック講座でアドバイザーを務めまし 

た。2022 年 9 月 17日（土）9：00-１２：３０ 神戸大学 六甲台キャンパス 

 

加護野忠男 神戸大学名誉教授とともに、企業経営者の経営相談を行いました。 

当日は４つの企業経営者が自社の課題について再確認するとともに、今後の経営戦

略についてのアドバイスが行われました。 

 

 ●西村ゼミ３年生が、神戸市中央区卸売市場東部市場のブランディングに関する

共同研究の最終発表を行いました。 

2022 年 9 月 20 日（火）10：00-12：00 神戸市中央卸売市場東部市場    

大会議室 

  

  西村順二研究室 3年ゼミ生は、神戸松陰女子学院大学の学生と共同で、神戸市 

央卸売市場東部市場のブランディングに関する共同研究を 7月より進めてきま 

した。3 回の共同研究を経て、神戸市中央卸売市場東部市場のロゴ・マークを提案

し、発表会が行われました。甲南大学西村ゼミ 3年生が提案したロゴ・マークをベ

ースにリ・デザインし、今後卸売市場で活用されることとなりました。 

 

 

 



 

 

 

 

 ●西村順二ビジネス・イノベーション所長が、アジアンパーク構想に関するシン

ポジウムでパネルディスカッションのコーディネータを務めました。 

２０２２年９月２４日（土）１４：００-１７：００ ラッセホール 

 

 西村順二ビジネス・イノベーション所長は、２０２０年より在日韓国商工会議所

兵庫の企画するアジアンパーク構想に構想計画書策定において関わってきていま

す。今回は３回目のシンポジウムとなり、アジアンパーク構想の実現に向けた具体

策を進めるためのパネルディスカッションでコーディネータを務めました。 

 

 

 ●西村順二研究室の３年ゼミ生が朝日新聞の取材を受けました。 

２０２２年８月２７日（土）１３：００-１５：００ 甲南大学岡本キャンパス 

 

西村順二研究室３年ゼミ生が、神戸市と共同研究を進める「神戸市ふるさと納税の

活性化」プロジェクトに関して、朝日新聞からの取材を受けました。その記事は、 

１１月３日付の朝日新聞朝刊に掲載されます。 


